



Ernesto Sánchez Apoyará A Madres Buscadoras De Quintana Roo



El gobierno de Morena en Quintana Roo no entiende el dolor que sufren miles de madres que buscan a sus hijos desde hace años y ni con protestas logran sensibilizar a las autoridades de justicia.

El diputado federal del PAN, Ernesto Sánchez Rodríguez, se mostró molesto con las actitudes de las administraciones tanto estatal como municipales en Quintana Roo, que no hacen nada y sólo le aplauden a Claudia Sheinbaum.

“Ayer se manifestaron colectivos integrados por familiares de personas reportadas como desaparecidas, pero como siempre, nunca hay un eco en la esfera institucional para revisar caso por caso”.

El diputado Ernesto Sánchez dijo estar abierto a tener diálogo y apoyar la causa desde el Poder Legislativo.

“Desde mis redes sociales pueden contactarme, en X @ErnestoSR_MX y por Facebook buscándome como Ernesto Sánchez Rodríguez, o bien solicitando audiencia conmigo desde la sede del PAN en Cancún”, indicó.

Apuntó que él, será un férreo portavoz de las exigencias de mujeres, “iremos hasta las instancias más altas a nivel federal e incluso, internacional para que haya justicia”.

<https://hojaderutadigital.mx/ernesto-sanchez-apoyara-a-madres-buscadoras-de-quintana-roo/>